



Brendan Hanley

Member of Parliament for the Yukon

Député du Yukon

brendan.hanley@parl.gc.ca

Ottawa

213 Justice Building
House of Commons
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
Tel.: 613-995-9368

Yukon

204 Black Street
Whitehorse, Yukon
Canada
Y1A 2M9
Tel.: 867-668-6565
Fax: 867-668-6570

14 novembre 2022

Déclaration du député Brendan Hanley sur les Jeux d'hiver du Canada 2027

Comme de nombreux autres Yukonnais, j'ai été surpris et attristé d'apprendre que le gouvernement du Yukon a décidé de ne pas poursuivre sa candidature pour les Jeux d'hiver du Canada de 2027.

Le sport est un élément essentiel de la vie dans le Nord, offrant une chance de célébrer nos diverses communautés et cultures par la compétition, l'amitié et l'activité physique. L'accueil d'événements nationaux et internationaux signifie également une infrastructure héritée. Nous reconnaissons tous à quel point les Jeux de 2007 à Whitehorse nous ont apporté de meilleures installations sportives et de logement, dont le Centre des Jeux du Canada, une station de ski revitalisée du Mont Sima et des logements dont nous avons grand besoin.

J'ai partagé l'enthousiasme du gouvernement du Yukon à postuler pour les Jeux. Au cours des derniers mois, j'ai discuté avec divers ministres fédéraux, y compris le premier ministre et la ministre de finance, pour voir à quelles mesures de soutien le gouvernement fédéral pourrait s'engager si la candidature était retenue.

Le mois dernier, le ministère du Patrimoine a réitéré l'engagement de Sport Canada de 16,75 millions de dollars pour les Jeux, tout en confirmant que le Yukon recevrait le montant de financement maximal prévu dans le modèle de financement progressif pour les Jeux. Plus important encore, je sais que les ministres et ministères fédéraux se sont engagés à continuer de travailler fort pour trouver des soutiens financiers directs et indirects pour les composantes des Jeux.

La décision du gouvernement du Yukon de retirer sa candidature est donc décevante, compte tenu de l'engagement du gouvernement fédéral à continuer de collaborer avec le gouvernement du Yukon pour trouver les ressources nécessaires au financement des Jeux. Cela comprenait des efforts coordonnés des ministères fédéraux pour aider le gouvernement du Yukon à déterminer où trouver des fonds supplémentaires.

La promotion de l'activité physique et la promotion des possibilités sportives et récréatives pour les jeunes continueront d'être un élément clé de l'engagement de notre gouvernement envers la santé et le bien-être de nos jeunes. Comme l'un des principaux thèmes de cette candidature était la réconciliation, le gouvernement fédéral continuera de chercher des occasions d'encourager le sport et les loisirs sur la voie de la réconciliation avec les Premières Nations, les Inuits et les Métis.

Bien que la décision du Yukon de retirer sa candidature pour les Jeux soit en effet décourageant, nous devons reconnaître que les Yukonnais subissent les effets des crises de l'inflation, des changements climatiques, des soins de santé, du logement et des infrastructures communautaires. À cet égard, je suis heureux de voir que le territoire s'engage à nouveau à soutenir les Yukonnais en cas de besoin. Les contributions fédérales aux priorités telles que le logement, les soins de santé, les infrastructures et les changements climatiques - des domaines dont nous savons que les Yukonnais se soucient profondément - se poursuivront alors que nous investissons dans la croissance et le bien-être de toutes nos communautés, en collaboration avec tous les partenaires du Yukon.